

BROADCAST

Belajar Bangun Personal Branding Bareng Head of Director Redy Indonesia

Achmad Sarjono - JATIM.BROADCAST.CO.ID

Mar 12, 2022 - 21:20



Tangkapan layar Road To AOCF (Dokumen: Pribadi)

SURABAYA - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) <http://unair.ac.id/> (UNAIR) bersama dengan Redy Indonesia melangsungkan webinar bertajuk Road To AOCF pada Kamis (10/3/2022) via Zoom meeting dan Youtube.

Hadir Deny Maria Hutajulu selaku head of director Redy Indonesia. Ia menjadi pemateri yang menyampaikan paparan berjudul “Membangun Personal Branding Memasuki Dunia Kerja”.

“Dalam mencari kerja, personal branding sangat penting dalam memperlihatkan nilai unggul, keunikan, dan value yang berbeda dari orang lain untuk membantu perjalanan karir ke depan” katanya.



Ilustrasi Personal Branding. (Foto: unsplash.com).

Kenali Minat dan Bakat

Personal branding dapat dimulai dengan menelusuri diri sendiri. Yakni menemukan minat dan bakatnya agar bisa fokus pada tujuan. Baik jangka pendek maupun panjang. Menurut Deny, penting membangun personal branding melalui platform digital.

“Sebanyak 92 persen recruiters meninjau pencari kerja secara online dulu sebelum ketemu langsung. Biasanya melalui sosial media yang mereka punya,” ucapnya.

Deny membagikan tips untuk meningkatkan personal branding melalui platform digital. Yaitu, memperbaharui online profile atau online CV, update, dan berinteraksi di media sosial, dan membangun jejaring. Namun ada hal yang perlu diperhatikan dalam

“Saran saya, harus membedakan akun media sosial untuk profesional dengan kegiatan sehari-hari. Karena, recruiter mungkin akan menghindari pencari kerja yang sering curhat terkait permasalahan kerja di sosial media,” katanya

Fokus pada peningkatan keterampilan dengan membuat target tertentu. Tujuannya, memberikan tantangan yang membangun bagi diri sendiri.

“Ambil aja kursus dan seminar gratis. Karena, itu akan menambah hardskill dan softskill. Melalui Redy, belajar akan menambah ilmu dan wawasan kalian,”

katanya.

Yang tak kalah penting, imbuhan Deny, segala hal harus ditunjang melalui rencana yang terstruktur, disiplin, konsisten, dan sikap positif. Tujuannya, kita terus berkembang sehingga lebih bermanfaat untuk orang lain.

Penulis: Azhar Burhanuddin

Editor: Feri Fenoria